

Patrick CAILLON

Monsieur Jean RUAULT
AMBASSADE DES CONFRERIES PDL
32 avenue de l'Europe
St Florent le Vieil
49410 MAUGES SUR LOIRE

Et à toutes les confréries de l'Ambassade

Nantes le 22 Juillet 2019,

Objet : Sortie Ambassade PDL
30 septembre AIRBUS

Cher Président, Cher ami et Confrère,
Chers Consœurs et Confrères,

Je reviens vers toi et vers vous tous, après mon absence de la semaine passée.
Consécutivement au Conseil de l'Ambassade qui s'est tenu le 21 mai 2019, avec plaisir j'ai pris
attache il y a plus de 2 mois pour l'organisation de la journée de l'Ambassade prévue à AIRBUS à
MONTTOIR de BRETAGNE.

Les services internes AIRBUS ont décalé en premier temps, la visite du 6 au 20 septembre 2019,
pour des raisons que j'ignore.
Vendredi dernier 19 juillet 2019, les mêmes services m'ont informé « un peu gênés », que la
Direction Générale AIRBUS ne pouvait honorer cette visite, en raison de l'organisation des 50 ans
d'AIRBUS à cette date, et des contraintes de ce site stratégique !

En un premier temps, j'ai eu la même réaction que vous pouvez avoir en lisant ces lignes, et le
déplore sincèrement.

Il y eut visiblement un manque d'information interservices, puisque j'ai reçu un mail d'excuses
aujourd'hui. Personnellement, et pour avoir côtoyé régulièrement il y a quelques années les sites
airbusiens nantais et nazairiens, je ne suis qu'à demi surpris de ce volte-face, tout en le déplorant.

Il n'en demeure pas moins, que comme vous, j'ai dû actualiser instantanément :

- Le planning de visite compte-tenu des disponibilités, **confirmé au lundi 07 octobre** de 10 à
12 heures
- Reprogrammer le déjeuner prévu
- L'intendance attenante

Quoiqu'il en soit, il y a plus grave que cela... !! mon enthousiasme à votre égard est intact, croyez-le
bien !

Néanmoins, je compte d'ores et déjà sur votre compréhension et bienveillance, en espérant que
votre planning sera en harmonie avec cette contrainte, maispour le plaisir de vous
accueillir dans ce fleuron, à l'estuaire de la Loire.

Compte tenu de nos bonnes relations, et de votre accueil habituel à mon égard, il m'a paru
nécessaire de vous informer directement, via bien sûr l'ambassade

A très bientôt

Confraternellement
Patrick

Patrick CAILLON